わあ内し



るし

呉市立和庄中学校 学校通信 第12号 文責 小林浩樹

古

ょ

t)

神州

宝

刀

を

産

らす詰命いロウ人のこ は恵首と年つ関略島 わあ内な °めの `シク達際と小そだ脳こ前た係をの二れっ閣 `の状くす十な 物な世刀の状くすてなるのシング建除に小てた個と別た所とい一れて個人に安界を世が況平。二いして尊そアラで、はさのつがろ(行だ開す月詠ては欧正ならの身界現が和生日よか考さん兵イす決、な痛た第で壬動か始ぐ二ま、参州四つか人にに実我を徒、うしえはなもナ。ま歴火みと二矛寅はらし東十れ国戦で年でなったが享達して、れ変映命女侵って東極を思次を、決とま隣四た民を戦の知 欲世とけをす身受は十す彼ばわ像令性攻てをが知い大引のしてしの日もや決戦御 。にし生三 し」共て向。に いをにいけだ降 てま回 、と創太く、かりきれの 願造陽こ危らかまて学 願造陽 うすのと急こかしこ業 よがにそったの生 ばる かたう肝際若 て りめに要しいくし でに高でするか戦が いすもちかし渦舎 理。柔に分、にを ゙∘柔に分 °大理 い想卒軟智かいま巣 にの業に能らつみ立 振も生対をなこえっ 起とに応啓いのるて

すにはで発とよ

ŧ

の無り でだのし犠振大らま戦くキて たウ °ク奇で界し 指謀ましか姿た牲りきぬすをとユ許口。ク奇 導なせたらが口に返く故が実いしさシ歴ラし 等なった。 者行んで仕」 か方と °仕Tシなれなに `際うバれア史イ アるばりで戦に選危ると的ナもう々たた前 はは一クなにののい世き後経択機もいにに大とが。 そ普つラく映兵はく界る生験肢でのうも突戦推幸そもに 一イ赴し士普ら中こましをはで よ政如が察せんか第 ん通 つナか出に通でをとれて取米はり治と起さでなか一ののなさ果にも巻かのいりソあ `的しこれあ陰わ次 なに 思はののなさ果にも巻かのいりソあ いで命人くれ敢生出きも口るまのりそにてっまっ鬱ら世 はきのもててに活 て込しシかし首まのも口たすてとず界 一な重口はいもをきむれアらた脳せ指複シバ 向いさシなま意しまとまのこ°がん導雑アル ほし シなま意しまとまの がん導雑アルナックス した時戦 にはをアらし見てすいせ指そ二寸 者な軍力 い状のが 伝ず突兵なたすって 0 っん導の人前六の両がン た。者知のの十取国侵半 と況大勃 わできも るるそた 願に隈発

四海に 肥く妖気 同じく看ん天日 0 意気佩が を び し尽くさし 来 の高 りて 豪う な ı)

ほしいものである。といったのである。どがを追い払うためのものである。どがな世が訪れてもとに、平和な安らかな世が訪れてもとに、平和な安らかな世が訪れてもとに、平和な安らかな世がある。ど 物を追い払うためのものである。どではない。自分の心に潜む邪悪な魔た。しかし刀は人を斬るためのもの 腰におび、意気まさしく豪快であっ出されてきた。男児たるもの、刀を



第73回卒業証書授与式について

第73回卒業証書授与式をつぎの通り挙行致します。なお、新型コ ロナウィルス感染症への対応として規模を縮小し、卒業生とその保 護者だけの参加としております。ご了承ください。

日 時 令和4年3月12日(土) 午前 9 時 30 分開式

こい

いうとき

式 場 本校 体育館

- 新型コロナウィルス感染症への対応等
 - ・マスクの着用と手指の消毒にご協力ください。
 - ・保護者の皆様の参加については,原則各家庭2名以内でお願いしま す。(なお,乳幼児等を家庭に残すことができない場合は,その限りで はありません。)
 - ・当日,来校前に検温をお願いします。発熱等の体調不良の方は,参加 の自粛をお願いします。
- 保護者の皆様は、午前9時15分までに保護者席に御着席ください。
- 駐車場がございませんので、自家用車での来校は御遠慮ください。
- スリッパは御持参いただきますようお願いいたします。
- 温かくしてお越しください

卒業式への市長(代理)の出席は今年もありませんが、お祝いメッセー ジが発出され、当日会場内に掲示致します。

ご覧になりたい方は、次のURLもしくはQRコードをご利用ください。 https://www.city.kure.lg.jp/site/sichou/sityo20220312.html



なお、市長お祝いメッセージは、式当日までは視聴できません。

トンガ王国火山噴火・津波被害支援!

1月15日、火山噴火とそれに伴う津波により、トンガ王国で は大きな被害が発生しました。 呉市も平成 30 年に豪雨災害 に見舞われた時、国内外から多くのご支援をいただきました。 今回同じように被害を受けられたトンガの人たちに何かお力 になれないかと、生徒会執行部が相談し、生徒に義援金を募 ろうということになり、募金活動を行いました。各クラスの評議 員が窓口になり呼びかけをしましたところ、¥31,181の浄財

が集まり、先日、駐日トンガ王国大 使館へ送りました。一日も早い復 旧・復興をお祈り致します。





「まん延防止等重点措置」解除に伴う部活動再開について

長く続いた「まん延防止等重点措置」の適用が解除された ことで、制限していた部活動を再開します。

- 1 当面平日、週休日とも2時間以内の活動を行ってもよ
- 2 練習試合等、対外活動は3月26日以降からとする。
- 3 健康観察を行うと共に、感染症対策をしっかりと行う。
 - ※ 状況が変わった時には、変更を行います。

照陽ヶ丘日記(2月)



令和4年2月7日(月)

新しい数学の先生が赴任しました。2 年生は門林浩生先生、1年3組は藤原巧先生です。

初めての授業だったので生徒は緊張していました。

先生は慣れたもので普通に進 めていました・・・



令和4年2月18日(金) 和庄中学校区教育研究会が本通 小学校で行われ、

中学校区内の各小中学校はオ ンラインで授業参観、講演会を 視聴しました。







令和4年2月21日(月) 中井柚巴さんが県の防犯作文 最優秀賞を受賞したことによ り、呉ライオンズクラブ様より ライオンズ文化賞が贈られまし







令和4年2月24日(木) 1・2年の学年末試験が始まりま た。

今年度最後の試験となります。 悔いの残らないようしっかり取り 組んでもらいたいですね。



令和4年2月25日(金) 中学校入学後の生活について、 生徒指導主事等が3小学校に出向 き講話をしました。 「小学校のルールをしっかり守

| 「小学校のルールをしっかり守ることが、中学校へ進学するための準備である!」ということを強調しました。



令和4年2月28日(月) 午前中で学年末試験が終了しま _いた。

午後からは花植ボランティアを 有志で実施しました。卒業式では 体育館まわりを飾り、卒業生の門 出を祝ってくれることになってま





四

方の

海

令和4年3月の主な行事予定 7~8 公立高校選抜(川)検査 11(金) 3年生を送る会 12(土) 第73回卒業証書授与式 14(月) 卒業式の代休 15(火) 公立高校選抜(I・川)発表 21(祝) 春分の日 23(水) 公立高校選抜(川)検査 24(木) 公立高校選抜(川)発表 25(金) 修了式・離退任式

明治三十七年

など波風の思ふ世に